

「平成28年度 人権週間 朝礼」

あと すこしで二学期がおわりです。  
先週までは、霜がおりたあたり  
冷たい北風がビューと吹いて  
週末はぼかぼかとしたりして  
今日は雨上がりの朝です  
秋が終わり  
冬本番を迎えようとしています。

今日は、すこしむずかしい話をしますが、  
大事なことで、よく聞いて下さい。

まえ みなさんに ひとつ詩を紹介しましたが  
覚えていますか もう一度読んでみます

「こだまでしょうか」 金子 みすゞ

「遊ぼう」っていうと  
「遊ぼう」っていう。

「馬鹿」っていうと  
「馬鹿」っていう。

「もう遊ばない」っていうと  
「もう遊ばない」っていう。

そうして、あとで  
さみしくなっ

「ごめんね」っていうと  
「ごめんね」っていう。

こだまでしょうか、  
いいえ、誰でも

普段のみなさんの生活を振り返って下さい  
みんなが生活していると  
他の人とトラブルがおきることもあります  
いっつも仲良く出来ればいいのですが  
人間はなぜかけんかになってしまうこともあります

そんなとき 君たちはどうするのでしょうか  
またどうしたいのでしょうか  
頭でわかっていても  
心配のない  
温かくなれない言葉のおかげで  
なからいりどき  
さらによりひどく  
なってしまうこともあります

みきのうの知っていまますかから  
きせの界人権週「人権週間」で  
「人権週間」です。決された10日までの一週間は

「人権」とは、生きる権利です。  
人が人として呼ばれる権利です。  
守られる人間として、他人の「人権」もまもらなければなりません。

これ、学校での生活で、生活で、言おうと、  
救山の持ち手、生活で、生活で、言おうと、  
救山の持ち手、生活で、生活で、言おうと、

ところが、この大切なことが  
守られずに、悲しい出来事が起こるときがあります。  
悲しい出来事は、起きたり、  
なつかしい出来事は、起きたり、  
悪口が、いっばい、  
あった、は、  
それだ、う、こ、を、す、の、は、  
ついで、は、す、ま、な、い、ぞ、い、  
いた、は、す、ま、な、さ、れ、て、い、ま、  
な、か、ん、で、は、な、く、悲、し、い、し、  
悪口を、ま、せ、た、何、が、お、手、を、  
い、い、わ、け、な、理、由、が、あ、っ、て、も、

中国におお昔、「孔子」という思想家がいて  
その考えが、おとめら、れ、て、い、る、本、「論語」に  
次のようなことばがあります。

「おのれの欲せざることなかれ」と  
ひとにほどこすね。

わかりやすく簡単に直すと  
「自分がしてほしくないことは、他の人にしてはいけません」

